



Exitosa jornada de salud se llevó a cabo con socios de Junta de Vecinos Vuelta de la Piedra de la comuna de Alhué

Uno de los principales compromisos de la administración de la Alcaldesa Marcela Chamorro Macías es acercar los servicios municipales a la comunidad, especialmente en áreas clave como la salud.

En ese sentido, funcionarias del Departamento de Salud de la Ilustre Municipalidad de Alhué llevaron a cabo una importante actividad comunitaria en la Junta de Vecinos y Club de Adulto Mayor Vuelta de la Piedra, con el propósito de acercar los servicios médicos a esta localidad.

“Con esta jornada reafirmamos nuestro compromiso, junto al Honorable Concejo Municipal, de llevar la salud a cada rincón de Alhué. Nuestra prioridad es que todas y todos nuestros vecinos accedan a una atención oportuna y de calidad, vivan donde vivan”, señaló la alcaldesa Marcela Chamorro Macías.

Durante el encuentro se realizaron exámenes preventivos de salud, actividades de promoción y acciones educativas. Entre los temas abordados destacaron la prevención de la tuberculosis, la campaña de vacunación contra la influenza, el rescate de exámenes del adulto mayor (EMPAM y ECICEP), además de apoyo en regularización previsional y orientación social, entre otros.